

La géographie d'autrefois

On a dû dessiner la carte de France avec une plume. On a aussi placé les villes : Paris, Nantes, Marseille, Strasbourg et Bordeaux. On a dû écrire les fleuves et les océans. Pour les fleuves, il fallait écrire : la Garonne, la Loire, la Seine, le Rhône et le Rhin et les océans : Atlantique, Mer Méditerranée et la Manche. Et au final, nous avons corrigé.

Emile a trouvé difficile de dessiner la carte de France avec une plume. Sibylle a trouvé difficile d'écrire les villes et les océans surtout avec une plume. Arthur n'a pas aimé corriger.

Emile Arthur Sibylle

